

## Kapolsek Mataram Hadiri Pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Pilkada 2024

Syafruddin Adi - [MATARAM.XPRESS.CO.ID](http://MATARAM.XPRESS.CO.ID)

Nov 28, 2024 - 22:00



Mataram NTB - Dalam rangka pembukaan Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Penghitungan Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur NTB serta Walikota dan Wakil Walikota Mataram Tingkat Kecamatan Mataram Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH hadir yang berlangsung di Aula kantor Camat Mataram, Jalan Sriwijaya, Kota Mataram. Kamis, (28/11/2024)

Rapat Pleno Terbuka Rekapitulasi Penghitungan Pilkada 2024 Kecamatan Mataram ini akan berlangsung dari tanggal 28 November 2024 sampai dengan 30 November 2024.

Turut hadir Pawasdal Kec. Mataram AKP Syamsudin, Danramil Mataram diwakili Pelda Tatang, Sekcam Mataram Yudi P. Ketua PPK Mataram H. Ahmad Baihaqi, M. Pd, Ketua Panwascam Mataram M. Marzuki, SH, Lurah se-Kec. Mataram, 50 orang peserta yang terdiri dari anggota PPK, anggota Panwascam dan Saksi masing-masing Paslon.

Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa kegiatan rapat pleno terbuka tingkat PPK merupakan rekapitulasi awal untuk menindak lanjuti perhitungan PPS se-Kec. Mataram yakni melaksanakan pemungutan dan penghitungan suara Pilkada Serentak Tahun 2024.

" Dengan tujuan untuk menghasilkan keputusan yang dapat dipertanggungjawabkan dan dapat diajukan ke tingkat kota/kabupaten ", ucapnya

" Dari pihak Kepolisian melakukan pengamanan yang sudah disiagakan sejak kemarin malam sebanyak 65 personel di tingkat kecamatan Mataram ditambah dari BKO Brimobda Polda NTB dan personil gabungan Polresta Mataram dan Polsek Mataram ", terangnya

Lanjut AKP Mulyadi juga menegaskan bahwa kepada seluruh personel dalam pengamanan di PPK Mataram tetap melekat dan melakukan pengamanan baik terbuka/ tertutup serta pengawasan terhadap logistik yang ada di PPK.

" Hal ini guna mengantisipasi adanya gangguan dari oknum-oknum tertentu yang dapat mengganggu jalanya pelaksanaan pleno ", pungkasnya. (Adb)